



Samedi 15 Octobre 2011

**Edition Abonnés - Paris**

**VIVRE A PARIS**

**XVe**

## **Le collège expérimental Tournesol ouvre ses portes**

Après une toute première rentrée des classes effectuée dans la discrétion le 5 septembre, le collège expérimental Tournesol ouvre ses portes mardi prochain pour exposer au public sa pédagogie et ses objectifs. Cette structure associative privée agréée par l'Education nationale accueille des enfants entre 11 et 16 ans atteints de troubles mentaux. A ce jour, 8 élèves sont scolarisés dans l'unique

classe de la structure. Ils apprennent les matières fondamentales le matin. Les après-midis sont consacrées à des activités extrascolaires comme la cuisine, l'escalade ou l'expression corporelle, destinées à développer les compétences des élèves et à les éveiller au monde.

A terme, le collège Tournesol espère ouvrir trois classes, limitées chacune à 10 élèves. Mais en attendant

d'obtenir le conventionnement de l'Education nationale, synonyme de financements, le prix de la scolarité reste élevé : 650 € par mois.

Portes ouvertes mardi, de 16h30 à 18h30, 97 bis, rue Balard (XVe).

Renseignements :

[www.tournesol75.fr](http://www.tournesol75.fr).

Tous droits réservés : Le Parisien

D274A5EF77C0F60CA0D81221CE0391CD6CD6F08E732D6956489EBAA